

## BULLETIN INFO PECHE 48

### Le rapport sur les conditions du moment Mars 2025



Fédération de Pêche  
de la Lozère



#### Ouverture de la pêche en rivières et lacs de 1<sup>ère</sup> catégorie piscicole Du samedi 08 mars au dimanche 21 septembre

2024 fut une année sous le signe de l'eau et des poissons ; il faut remonter à plus de trente ans pour retrouver des cumuls de précipitations aussi importants sur l'année en Lozère, une année exceptionnelle qui a profité aux milieux aquatiques et à la nature en général.



Le même régime a arrosé la Lozère cet hiver, avec des coups d'eau successifs sur l'ensemble des bassins versants et toutes les rivières du département ont été lavées, rincées et nettoyées dans tous les sens.

Les rivières étaient tellement puissantes et propres qu'il a été très difficile d'observer le frai cette année et il est vrai que nous pouvons nous interroger sur la réussite de celui-ci vu tous les marnages successifs que les cours d'eau ont subi depuis début novembre.

Donc vous l'avez compris, nous abordons cette ouverture en première catégorie piscicole 2025 avec des eaux fortes et froides entre 6 et 9 degrés !! D'autant plus que nous avons reçu un magnifique épisode neigeux, une cévenole blanche, il y a un mois, qui a recouvert la belle Lozère d'un magnifique manteau blanc et un bon mètre de neige au sommet du Mont Lozère.



Depuis une petite semaine le printemps pointe le bout de son nez et La nature se réveille petit à petit malgré les gelées nocturnes. Les perce-neige font leur apparition, les lézards des murailles fuient à travers l'herbe sèche, le merle chante à nouveau et les milans royaux ramassent les branches pour confectionner leurs nids. Les insectes eux aussi sortent de leur torpeur et on observe sur les bords du Lot et du Tarn les vols des premiers éphémères et des petits plécoptères de début de saison.

Du coup pour cette ouverture 2025, il fera bon flâner au bord de l'eau en se reconnectant à cette belle nature Lozérienne par contre ce sera sûrement, une pêche compliquée avec des poissons engourdis et lunatiques, actifs peu de temps aux heures les plus chaudes de la journée.

Les pêches lourdes et lentes près du fond seront les plus adaptées aux conditions actuelles.

Attention, la météo nous annonce des cumuls de pluie assez important pour le week-end, surtout le dimanche et il faudra faire attention aux montées des eaux rapides vu que tous les bassins sont déjà gorgés d'eau ; je pense notamment au bassin du Tarn.

Pour en finir, je ne pensais pas le voir de mon vivant, mais cette année la Lozère ouvre avec une pêche 100 % sans ardillon. C'est vraiment une belle avancée dans le respect des truites sauvages et de leurs juvéniles. Je suis fier et heureux de voir que les esprits et les pratiques évoluent dans le bon sens.



*En début de saison, une tenue vestimentaire adaptée aux conditions météo est un élément clé*

De l'eau et la disparition de l'ardillon en Lozère, voilà une belle saison qui s'annonce !!!

Bonne ouverture et bonne saison halieutique à toutes et à tous

**Pour la Compagnie des Guides de Pêche de Lozère,  
Stéphane FAUDON – [www.lozerepechemouche.com](http://www.lozerepechemouche.com)**

**Bulletin édité dans le cadre de la Filière Pêche Lozère**

